

APDESI

Ngariung sareng Kapolsek Citamiang

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.APDESI.ID

Apr 18, 2024 - 10:46



Citamiang - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Kegiatan Ngariung sareng Kapolsek Citamiang bertempat di Aula Puskesmas Tipar Jl. Pelabuhan II No. 97 Kel. Tipar Kecamatan Citamiang Kota Sukabumi. Rabu, (17/04/2024).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Citamiang AKP IWAN HENDI SUTISNA, S.H, M.H., yang di hadiri oleh Camat Citamiang, Danramil Citamiang,

Lurah Tipar, Lurah Cikondang, Kepala Puskesmas Tipar, Bhabinkamtibmas Polsek Citamiang dan Para Kader Kesehatan Kel. Tipar dan Kel. Cikndang.

Kapolsek Citamiang dalam kegiatan tersebut menghimbau sbb :Kapolsek Citamiang mengucapkan terimakasih kepada seluruh peserta yang hadir dalam kegiatan Ngariung sareng Kapolsek Citamiang dan telah ikut berperan serta dalam menjaga Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Citamiang. dan kami Juga (Polsek Citamiang Polres Sukabumi Kota Kota) kembali membuka ruang dialog bersama masyarakat dan Dinas Instansi sehingga apa yang menjadi kendala atau permasalahan di dalam masyarakat bisa disampaikan. “Semua usul saran, masukan dan pertanyaan silahkan disampaikan langsung kepada saya, akan saya jawab dan bersama masyarakat mencari solusi dalam penyelesaiannya”, serta dapat menghubungi layanan Call Center 110 atau menghubungi ke nomor Lapor Pak Polisi-SIAP MAS di nomor 0811654110,” apabila terjadi Gangguan kamtibmas

Selain itu Kapolsek Citamiang menyampaikan Pihaknya bersama seluruh jajaran Kepolisian sektor Citamiang siap mendukung dan membantu pihak puskesmas dan kader kesehatan dalam upaya dan program yang berkaitan dengan kesehatan di wilayah Kecamatan Citamiang dan berharap berharap bisa berkontribusi dalam penanganan masalah sosial, salah satunya penanganan Stunting

Adapun sesi tanya jawab kepada Kapolsek Citamiang, antara lain sbb Peserta yang hadir mengapresiasi Kepada Kapolsek Citamiang karena telah mengadakan kegiatan Ngariung sareng Kapolsek Citamiang, karena dengan kegiatan tersebut selain sebagai ajang silaturahmi kami juga dapat menyampaikan langsung keluhan, dan aduan kepada Polsek Citamiang mengenai Kamtibmas Khususnya di wilayah hukum polsek Citamiang

Kepala Puskesmas Tipar juga Mengucapkan Terimakasih atas dukungan dari semua pihak terkait dalam mewujudkan dan merealisasikan program- program kesehatan yang dilaksanakan oleh pihak Puskesmas dapat berjalan sesuai dengan rencana dan dirasakan oleh masyarakat.